



# Jorge Álvarez Máynez aplaudió a Monreal voto en contra del plan B: “Es un acto que dignifica”



En medio de la discusión en el **Senado** de la República del llamado “**plan B**” de la reforma electoral, el coordinador de **Morena** —**Ricardo Monreal Ávila**— adelantó su voto en contra; dicha acción fue aplaudida por la oposición política en México, entre ellos, el diputado federal [Jorge Álvarez Máynez](#).

Luego de que el senador morenista dio a conocer su decisión en contra del paquete de reformas promovido por su partido, el coordinador de **Movimiento Ciudadano** en la Cámara de Diputados destacó el “**valor cívico**” del exgobernador de Zacatecas.

“No se puede regatear el valor cívico de Ricardo Monreal. Señalar desde tribuna que la reforma electoral es inconstitucional, siendo el coordinador de la Bancada oficialista en el Senado de la República, es un acto que dignifica al Poder Legislativo”

Y es que, en medio de la apresurada discusión del paquete de reformas a leyes secundarias en materia electoral, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) del Senado, justificó su sufragio en contra, alegando que el dictamen es violatorio a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM).